

Fußgängerzone Wedekindplatz

Dr. Horst Engler-Hamm Nicaragua <h.engler@konsulat-nicaragua.de>

Fr 22.05.2020 13:18

An: bag-mitte.dir <bag-mitte.dir@muenchen.de>; BA 12 Wolf CSU <mail@patric-wolf.de>;

Kategorien: Grüne Kategorie



FREIE WÄHLER IM BA 12

Antrag:

für die Sitzung am 16. Juni 2020

Der BA 12 möge beschließen, den Wedekindplatz zur Fußgängerzone zu erklären.

Begründung:

Der Wedekindplatz hat sich durch die jüngsten Umbaumassnahmen zu einem Schwabinger Treffpunkt entwickelt. Hunderte von Menschen bevölkern die Gaststätten und sitzen auf den Freiflächen und kreuzen unentwegt die Straßen. Zusätzlich kommen aus 5 Straßen Autos, meist auf Parkplatzsuche, die den Platz queren und eine Gefahr für die Fußgänger darstellen.

Hinzu kommt, dass in Zeiten von Corona die Mindestabstände am Platz nicht eingehalten werden können. Die städtischen Behörden sind hier verpflichtet, die Abstandsregeln zu gewährleisten.

Durch die Umwidmung des Platzes in eine Fußgängerzone wären die Abstandsregeln einzuhalten und es gäbe keine ständige Gefährdung der Fußgänger.

Dr. Horst Engler-Hamm





